



Tener buenas notas ya no es suficiente

Saber analizar datos y comunicar bien es crucial **PÁGINAS 30 Y 31**



Oliver Stone es otra historia (de EE UU)

El director cuenta a su manera la cara oscura de su país **PÁGINA 36**

El Barça golea con su estilo a la Real (4-1)

Neymar marca su primer gol en la Liga y da un recital **PÁGINA 45**



Mas maniobra para contentar a Unió y al PSC sin ceder en la consulta

El presidente catalán busca un acuerdo parlamentario de mínimos

MIQUEL NOGUER
Barcelona

El presidente de la Generalitat catalana, Artur Mas, ha decidido maniobrar para ampliar el apoyo a sus propuestas soberanistas, después de haber sido alertado por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, cuestionado por su propio socio de

federación, Josep Antoni Duran, y advertido por la Comisión Europea (que avisó de que su plan acarrearía la salida de Cataluña de la Unión Europea).

Para salvar el primer debate de política general de la legislatura, que arranca hoy en el Parlamento de Cataluña, Mas ha decidido retroceder varios capítulos y volver a buscar un amplio consenso entre los partidos basados en el inconcreto "derecho a decidir" más que en la vía independentista pura y dura.

En un intento de sumar a los socialistas catalanes a esta mayoría, y tranquilizar a sus socios de Unió, el presidente de la Generalitat pretende dejar claro que lo importante es que los catalanes puedan decidir mediante una consulta su futuro político y que la independencia no tiene por qué ser la única posibilidad. Para ello centrará el debate en si hay o no posibilidades de organizar un referéndum legal y pactado con el Estado para decidir el estatus político de Cataluña. Su objetivo es un acuerdo de mínimos. La pregunta concreta y las opciones a votar se dejarán para más adelante, por más que ERC presione. **PÁGINAS 10 Y 11**

La fiscalía pide juzgar a 61 socios de la auditora PwC por delito fiscal

La Fiscalía Anticorrupción solicitó ayer la apertura de juicio oral contra 61 socios y ex-socios de la firma PricewaterhouseCoopers (PwC) en España, para los que solicita penas de entre 2 y 14 años de prisión por fraude fiscal relacionado con el cobro de un bonus y la venta de su división de consultoría. La firma niega las acusaciones. **PÁGINA 21**

La universidad más antigua de Grecia cierra por los recortes

El cierre de la universidad más antigua de Grecia, la Nacional y Capodistriana, con 125.000 estudiantes y 2.000 profesores, se ha convertido en el símbolo de los apuros por los que pasan los campus de ese país por las exigencias de la troika. Otras universidades están tomando medidas similares ante los recortes en personal. **PÁGINA 33**



"AHÍ VOY". Don Juan Carlos fue operado anoche de una infección en la cadera izquierda, donde tiene implantada una prótesis. Es la quinta intervención a que se somete en año y medio. Al llegar al hospital universitario Quirón, de Madrid, el Monarca bromeó con los periodistas: "Ahí voy". / DANÍ POZO (AFP) **PÁGINA 12**

El asalto terrorista en Nairobi acaba en un baño de sangre

El Gobierno de Kenia: "Hemos humillado a los atacantes"

ÁNGELES ESPINOSA, Nairobi
ENVIADA ESPECIAL

El presidente de Kenia, Uhuru Kenyatta, declaró ayer el fin de la ocupación del centro comercial de Nairobi asaltado por yihadistas del grupo somalí Al Shabab el

sábado, que ha concluido con la muerte de al menos 61 civiles, 6 soldados y 5 terroristas. Otras 62 personas están hospitalizadas.

"Hemos humillado y derrotado a nuestros atacantes", afirmó Kenyatta en una alocución televisada a la nación, al enfatizar que

las pérdidas causadas por el ataque terrorista fueron "inmensas".

Kenyatta advirtió de que tres pisos del centro comercial se habían desplomado y que había cuerpos sepultados entre los escombros, entre ellos algunos de los terroristas. **PÁGINAS 2, 3 Y 43**

ESCAPADAS DE OTOÑO
FIN DE SEMANA

VUELO + 2 NOCHES HOTEL

LONDRES
Royal National 3* AD **167€**

PARÍS
Villa Royale Montsouris 4* AD **181€**

Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

LOGITRAVEL.com

JAMES COSTOS Embajador de EE UU

"No quiero estar pendiente del antiamericanismo"

BERNA GONZÁLEZ HARBOUR
Madrid

El nuevo embajador de EE UU rompe el perfil habitual y aterriza en España con un estilo que reconoce "diferente". James Costos, de 50 años, exvicepresiden-

te de la productora HBO, está deseando colaborar con el Gobierno de España para atajar la piratería. Pero su primer foco de atención es, sin duda, militar. Sobre el antiamericanismo en España ataja: "No quiero estar pendiente". **PÁGINA 14**